



# いずみ



育てよう 自分の『いいね』  
広げよう みんなの『いいね』

発行 高木 恵美

## 👍 いいね が いっぱい！

今年度の重点合言葉は、「育てよう 自分の『いいね』 広げよう みんなの『いいね』」です。子供はどの子にも、好きなこと・得意なこと・できること等々、その子だけのキラリと光る「いいね」が必ずあるものです。本号は、いろんな「いいね」をご紹介します。



### はき物をそろえると 心もそろろう

5月号で、トイレのスリッパが徐々にそろってきよくなっていることをお伝えしたところですが、最近こんなことがありました。

ある男子トイレの前を通り過ぎたとき、2年生の児童Eさんが、少し乱雑になっていた数足のスリッパを全部、きれいにそろえていました。

ほめられたくてやっているのでもなく、誰かが見ているからでもない一隅を照らす行いです。



「はき物をそろえると 心もそろろう」、そんな言葉を思い出しました。



### 育ち合う 子供たち

ある日の下校時刻、校長室で仕事をしていると、「ドタッ、ドタッ、ドタッ！」と階段を走り降りる足音。声をかけようとドアを開けようとしたときです。

走り降りる友達に、3年生児童が「廊下は走っちゃいけないだよ。危ないでしょ！」と声をかけています。さあ、とがめられた児童は、どうしたでしょう。

「そうだった、そうだった。ごめ～ん！」という返事が聞こえ、走る足音がぴたりと止まりました。



子供同士で生活をよりよくしている光景でした。「育ち合う」って、こういうことですね。



### 「ともふや」スタート！

異学年での交流を通して、楽しみながらコミュニケーション力やリーダー性を培う縦割り班活動がスタートしました。本校の縦割り班活動は「友達ふやそう大作戦」、略して「ともふや」です。

初日(18日)は、班ごとの顔合わせで自己紹介をしたり、今後の活動の計画を立てたりしました。

6年生が班長として話し合いをリードする姿が凛々しいだけでなく、1年生が自分の意見をしっかりと伝えている姿もありました。



学級や学年をこえて、友達の輪が広がりますね。



### 心と心を結ぶリボン

児童会活動で「あいさつ運動」を実施しています。5年生・6年生が学級ごとの当番制で、毎朝、昇降口に立ち、登校してくる児童と「おはようございます！」のあいさつを交わっています。気持ちのよい一日のスタートになります。

あいさつで大切なのは、「元気よく」とか「相手を見て」などと言いますが、本当に大切なのは、「あいさつしたくなる関係性」です。大好きな友達や先生など、顔を見たときに思わず声をかけたくなる、それが「あいさつ」です。



あいさつは、心と心を結ぶリボンですね。



# まだまだあります いいね！

本校の「いいね」は、子供に限ったことではありません。教職員や保護者の方々にも！！

校内研修  
～外国語～



本校は、県の指定を受け外国語の研究校になっています。令和5年度から研究を積み重ね、11月13日(木)の公開研究会に向けて、教職員一同、日々の授業はもちろん、環境整備等にも注力しています。6月2日(月)には、4年3組の外国語の授業を教職員で参観・協議し、授業改善の方策を探りました。教職員が楽しんで取り組み、子供たちのもつ力を最大限に発揮できる公開研究会にしていきたいです。



私たちの研究を応援してくださる方がいます。本校には、「ハッピーブックボランティア」(読み聞かせボランティア)があります。顔合わせ会の折に、本校が外国語の研究校になっていることとお話したところ、会員さんのお一人(6年生の保護者の方)が、次の読み聞かせの日に、英語で読み聞かせをしてくださいました。日本語の絵本「ニャーゴ」を子供たちにわかりやすい表現で英訳してくださいました。



朝の風景

楽しんでね



朝、お子さんの送迎で昇降口までいらっしゃる1年生児童のお母さん。お子さんが靴を履き替え、教室に向かって歩き出す際に、「楽しんでね！」と声をかけています。

以前、読んだ本に、「日本人は、子供を送り出すときに『気を付けてね』と声をかける。諸外国では、『GOOD LUCK! (幸運を祈るよ)』と声をかける。どちらが前向きに学校に行くだろう。」というようなことが書かれていました。素敵な保護者の方に出会うたび、自分の子育てを振り返り、苦笑する日々です。

宇都宮市 PTA 連合会  
ソフトボール大会



6月8日(日)  
鬼怒グリーンパーク

1回戦(VS 今泉小)、2回戦(VS 築瀬小)の強豪校を勝ち抜き、3回戦(VS 岡本西小)で惜しくも敗戦。しかしながら、思い切ったスイング、豪快なスライディング、笑いのとれる掛け声などなど、格好よく、明るく全力でプレーする姿は、感動でした。応援に来てくださった保護者の皆様や子供たちにも感謝です。

## お詫び

例年の梅雨時に比べ、異例の暑さが続いています。こういった状況の中で、子供たちの安全を最優先に考え、6月末に予定していた2年生の生活科「町探検」を秋に延期することといたしました。ご協力いただくことになっていた保護者の皆様、訪問予定のお店や施設の方々には、急な変更でご迷惑をおかけし、大変申し訳ありませんでした。

## お知らせ

本校には、子供たちの教育活動を充実させるための「いずみ基金(学校応援基金)」があります。

昨今の暑さ対策のため、エアコンの入っていない特別教室(3階理科室・図工室等)に大型扇風機を3台購入いたしました。

